NU-SCO-1313 - 2025-11-13



Conmemoración de los 46 años de servicio misionero de los montfortianos en Escocia

Barrhead (Escocia), El domingo - 2 de noviembre 2025, la parroquia San Juan Evangelista de Barrhead, en Escocia, se reunió para dar gracias y honrar los 46 años de servicio dedicado de los sacerdotes y hermanos religiosos misioneros de Montserrat que trabajaron en la Casa Montfort.

Organizada por invitación de Monseñor John KEENAN, obispo de Paisley, la celebración siguió a la misa de las 10 h y reunió religiosos, laicos, feligreses e invitados de los montfortianos en un espíritu de oración, recuerdo y gratitud. Fue un apropiado homenaje a los misioneros cuya presencia ha marcado la vida espiritual de la parroquia y la comunidad de Barrhead durante casi cinco décadas. Después de la misa, una placa conmemorativa de latón fue desvelada en el fondo de la iglesia, que atestigua la presencia permanente de los Misioneros Montfortianos desde la fundación de la Casa Montfort en 1960 hasta su cierre en 2006. Aunque la casa está ahora cerrada, el espíritu montfortiano permanece profundamente arraigado en la comunidad, a través de las vidas tocadas, las amistades hechas y la fe nutrida a lo largo de los años. El evento fue honrado por la presencia de miembros de la Administración General de los Misioneros de Montfort y de la dirección británica: Padre Dwi WATUN, SMM Superior General; Padre Marco PASINATO, SMM Vicario General, Padre Balaswamy KATA, SMM Secretario General; Padre Richard MAGARARU, SMM Referente para el Reino Unido.

Su presencia reflejaba el profundo reconocimiento de la herencia de los Misioneros Montfortianos en Barrhead y el vínculo inquebrantable que une a la parroquia local con la comunidad católica escocesa.

El párroco, monseñor John TORMEY, ha acogido a todos con calidez y sinceridad. En su discurso, rindió homenaje a la "contribución extraordinaria" y al "trabajo notable" de los Misionarios Montfortianos, recordando su dedicación al ministerio sacramental, a la evangelización de los jóvenes y al acompañamiento pastoral. Sus palabras se hicieron eco de los sentimientos de muchas personas marcadas por la presencia de los Misioneros a lo largo de los años.

Un momento particularmente conmovedor fue la presencia de la familia del difunto padre James MURRAY, uno de los Misioneros Montfortianos más apreciados en Barrhead. Su presencia ha dado una dimensión personal y cálida a este día, recordando a todos los lazos profundos y duraderos que se tejen gracias al trabajo de los habitantes de la región.

Después de la inauguración, los invitados fueron invitados a la sala parroquial para compartir un café y pasteles - un momento agradable y cálido donde se intercambiaron anécdotas, renovaron amistades y honraron recuerdos. Muchos se han referido con emoción a la bondad, el humor y el compromiso inquebrantable de los Misioneros hacia el Evangelio. La placa de latón ahora muestra la gratitud y el recuerdo de los misioneros Montfortianos, reflejando su fe, dedicación y amor por Barrhead. Aunque los Montfortianos ya no son activos en Escocia, su legado perdura a través de aquellos que se han beneficiado de su ministerio.